

GERBEROY

Jacques Gillon l'un des piliers du Clos de Gerberoy est décédé

Jacques Gillon, né le 19 février 1940 à Hanvoile dans sa maison de famille, était un homme de la terre, un passionné de la vigne, un grand travailleur, très discret, omniprésent aux vignes de Gerberoy. Il est décédé le 23 avril. Jacques Gillon habitait toujours à Hanvoile dans son ancienne ferme. Il a été de l'aventure de la création des vignes.



Jacques Gillon Le Clos de Gerberoy

Le Clos de Gerberoy lui rend hommage

Le président du Clos de Gerberoy, Jean-Paul Gordolon lui rend hommage. « Notre ami Jacques dit Jacquou était un grand ami, un pilier du Clos Gerberoy qui à l'origine avait défriché le terrain où les vignes ont été plantées, avec un autre ami Louis Vallois, maire honoraire de Gerberoy ».

Adroit de ses mains, bricoleur hors pair, Jacques Gillon a déployé tous ses talents au service du Clos de Gerberoy. Il a même fabriqué la grille d'entrée du chai.

Jean-Paul Gordolon ajoute que l'association lui doit beau-

coup pour son savoir-faire, sa gentillesse, sa disponibilité. « C'était un homme au grand cœur et toujours prêt à rendre service qui s'est dévoué pour le Clos comme personne. C'est une grande

perte pour l'association » précise Jean-Paul Gordolon.

Une cérémonie religieuse pour ses obsèques est célébrée le 2 mai à 10 h 30 en l'église Saint Georges d'Hanvoile.

● Lionel Froissart

Guillaume Leprêtre est le nouvel agent technique de la commune

LA CHAPPELLE-SOUS-GERBEROY

La commune de La Chapelle-sous-Gerberoy a trouvé son nouvel agent technique, après avoir reçu 25 candidatures depuis fin 2022. Il se nomme Guillaume Leprêtre, un jeune homme de 31 ans domicilié à Hescamps.

« Nous voulions une personne qui avait déjà une expérience dans le domaine des espaces verts car il va se retrouver seul pour l'entretien de la commune » détaille l'édile.

La commune de la Chapelle-sous-Gerberoy bénéficiait jusqu'en fin d'année dernière de la présence d'un agent technique mis à disposition par Songeons. Cette collaboration n'a pu perdurer. Songeons a récupéré son agent technique suite à la tornade d'octobre 2022 dont elle a été victime.

Un agent technique opérationnel

Guillaume Leprêtre est auto-entrepreneur en espace vert. Devant la perte de clientèle depuis la crise de la Covid et l'inflation galopante, il recherchait un emploi lui permettant de stabiliser ses revenus.



Guillaume Leprêtre le nouvel agent technique de La Chapelle-sous-Gerberoy.

« J'ai toujours été habitué à travailler seul et l'environnement est agréable ici » explique celui qui est en fonction depuis une semaine à raison de trois journées hebdomadaires.

L'été, il travaillera le lundi, mardi et vendredi. L'hiver, il sera présent le lundi et vendredi.

« J'ai été bien accueilli

dans le village, par la municipalité et aussi par les habitants qui me saluent à mon passage. J'espère rester longtemps ici », note-il.

Son travail consiste surtout à la tonte, taille des haies, l'entretien des massifs et les dépannages classiques d'une commune.